



学校だより

かわきた



令和7年7月17日
川北町立川北小学校
校長 笹谷 真理子

《かんがえる子 わざをみがく子 きれいな心の子 たくましい子》



自分で考え 有意義な夏休みに



夏休みを迎える時期になると、必ず思い出す新聞記事があります。

元プロ野球選手で野球解説者の方の「いまどき野球、驚くことだらけ」という記事です。高校野球の甲子園出場を経験したその方は、今もある強豪校のコーチを時々されているとのことでした。

ご自身の高校球児時代と比べ、びっくりすることが多いというのです。例を挙げると

- ・先輩後輩の上下関係がなくなり、1年生が3年生に「あれ取って」という。(高校時代に下級生が上級生に何かをとつてもらうことなどありえなかった。)
- ・丸刈りを強制しない学校が増えている。
- ・試合中、どこかを痛めた選手に、相手チームの選手がよく冷却スプレーをかけている。
- ・年に数日だった休みが、強豪校も週に1日の休みをとっている。
- ・指導者は言葉を選んで注意している。実際に手が出ないように選手から数メートル離れて指導するという監督の話もある。

「もちろん、いい変化もあるが、選手が自分で考え頑張らないと、成長するのが難しくなってきていているとも感じる。」と述べられていたのが印象に残りました。

44日間の長い夏休みに入ります。それぞれの学年に応じて、課題が出ています。

課題にどう取り組むのか、自分で考え取り組んでほしいと思います。ただこなすのではなく一生懸命取り組んだ!あきらめずに取り組んでよかった!という達成感や成長を自分自身が感じられる課題や作品になることを願っています。

また、家のお手伝い・観察・日記・読書などの継続的な活動、実験・体験など夏休みにしかできないことにも挑戦してほしいと思います。

保護者の皆様、1学期の間、本校の教育活動にご協力をいただきありがとうございました。夏休み中は熱中症、事故等でのケガや病気に十分お気をつけください。

2学期もどうぞよろしくお願ひいたします。



7/14(月) 平和学習



今年は戦後80年という節目の年です。戦争を体験された方の高齢化が進む中で、戦争の記憶や平和への思いを次世代に伝えることがますます重要になってきています。

前半は校長より、広島の原爆投下について、広島平和記念資料館に展示されている品から当時の様子と、たくさん的人が苦しみや悲しみを味わったことをスライドを見ながら話しました。後半は各クラスで、学年に応じた内容で戦争について学びました。

8月6日の広島、9日の長崎そして15日の終戦記念日等、夏休み中に戦争の話題に触れる事も多くなると思います。

世界では今も戦争や紛争で多くの人が犠牲になっています。

折に触れ、ご家庭でも平和の大切さについてお話していただき、次の世代を担う子どもたちへ平和への願いをしっかりと繋いでいきましょう。



夏休みのプール開放について



最近の夏の天候から、熱中症予防やプールの水の管理を考え、右記の日程で実施します。水泳中の児童の安全の見守りを6年生の保護者の方にお願いし、7月3日（木）の救急救命講習会にも参加していただきました。ご協力ありがとうございます。よろしくお願ひいたします。

7月24日（木） 8月1日（金）

25日（金） 5日（火）

28日（月） 6日（水）

29日（火） 7日（木）

31日（木）

*10時～11時の1時間です

熱中症警戒アラート、暑さ指数、予想最高気温、発雷確率を踏まえ、8時半時点で水温+気温が65℃を超える日は、プール開放を中止します。

中止の場合は9時までにLINEでお知らせします。



救命救急講習会



100冊表彰



5年生 合宿



4年生 クリーンセンター見学

重要!

学校閉庁期間(8/9~17)の緊急連絡について

9（土）～17日（日）は学校閉庁期間で、学校の電話がつながりません。

緊急の連絡については、川北町役場（277-1151）にお願いいたします。

必要に応じて、折り返し等対応させていただきます。

○事故、事件に遭われたとき ○病気、けが等の入院 ○その他、緊急を要すること